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В соединении кораблей ох�
раны водного района войск и
сил на северо�востоке России
состоялись торжественно�ме�
мориальные мероприятия, по�
свящённые 69�й годовщине на�
чала Курильской десантной
операции на Тихом океане.

Собравшиеся почтили память

советских воинов, павших в сраже�

ниях Второй мировой войны, ми�

нутой молчания. После этого учас�

тники мероприятия возложили

цветы к памятнику Петру Ильичё�

ву, геройски погибшему в ходе Ку�

рильской десантной операции.

17 августа 1945 года отряд де�

сантных кораблей Тихоокеанско�

го флота при поддержке авиации и

подводных лодок направился из

Петропавловска�Камчатского к ос�

тровам Курильской гряды, где на�

ходилось более 80 тысяч японских

солдат и офицеров. Разгромив

превосходящую по численности

группировку противника, советс�

кие десантники внесли свой вклад

во Вторую мировую войну на Даль�

нем Востоке.

Вручено Боевое Знамя
нового образца

В Центре РЭБ войск и сил на
северо�востоке России состоя�
лось знаменательное событие �
вручение Боевого Знамени час�
ти нового образца.

По такому торжественному слу�

чаю на плацу выстроился весь лич�

ный состав Центра. После того как

была зачитана грамота Президен�

та Российской Федерации, вре�

менно исполняющий обязанности

командующего войсками и силами

на северо�востоке России капитан

1 ранга Сергей Липилин передал

Боевое Знамя командиру воинс�

кой части капитану 2 ранга Влади�

миру Темченко.

Как подчеркнул в своём выступ�

лении перед военнослужащими ка�

питан 1 ранга Сергей Липилин, этот

стяг олицетворяет честь, доблесть

и мужество российского воинства,

он накладывает высокую ответ�

ственность на военных моряков.

Торжественный ритуал завер�

шился прохождением личного со�

става части с новым Боевым Зна�

менем.

Пресс�служба  Восточного
военного  округа.

Вспоминая героев
Курильской десантной

операции...

Организованно проводится
работа по сплочению воинских
коллективов на малом противо�
лодочном корабле «Метель», ко�
мандует которым капитан�лейте�
нант Антон Поникоровских.

В ходе месячника проведён ряд

мероприятий по профилактике на�

рушений в сфере межличностных

отношений военнослужащих, ук�

реплению уставного порядка в

подразделениях и боевых частях

корабля. Итогом этой работы ста�

ло то, что в экипаже не было отме�

чено нарушений воинской дисцип�

лины.

Следует подчеркнуть, что все

Важная составляющая боеготовности
запланированные мероприятия,

направленные на укрепление во�

инской дисциплины и уставных

взаимоотношений между военнос�

лужащими, проводятся ежеднев�

но, а месячник стал своеобразным

смотром проделанной работы.

Стоит отметить значительный

вклад в успех коллектива помощ�

ника командира корабля старше�

го лейтенанта Александра Пелиха.

В ходе подготовки МПК к пред�

стоящим учениям сплочённость

экипажа играет огромную роль в

повышении боеготовности проти�

володочников.

Владимир КРАСНОКУТСКИЙ.

Совет ветеранов Тихоокеан�
ского флота в своей работе уде�
ляет постоянное внимание та�
ким вопросам, как патриотичес�
кое воспитание военнослужа�
щих, сплочение воинских кол�
лективов.

С этой целью ветераны флота

регулярно выступают перед лич�

ным составом кораблей и частей

ТОФ. Среди них � председатель

совета ветеранов ТОФ капитан 1

ранга в отставке Л. Абрамов, пол�

ковник в отставке А.Кокин, капи�

таны 1 ранга в отставке А.Узаре�

вич и Н.Латышев, подполковник в

отставке Б.Никитин, подполковник

запаса В.Надёжин и другие.

Интересные и плодотворные

встречи не раз проходили на гвар�

дейском ракетном крейсере «Ва�

ряг», больших противолодочных

кораблях «Адмирал Пантелеев»,

«Адмирал Виноградов», «Адми�

рал Трибуц», эсминце «Быстрый»,

больших десантных кораблях «Ос�

лябя», «Пересвет», «Адмирал Не�

вельской» и «Николай Вилков», в

соединении морской пехоты и дру�

гих частях флота.

Моряки�тихоокеанцы с боль�

шим интересом слушают выступле�

ния ветеранов, их рассказы о

службе морской, о том, как важно

чувствовать рядом плечо товари�

Ветераны делятся опытом
ща, как дружеские отношения в

воинском коллективе помогают в

службе и боевой учёбе.

Практически на каждой встре�

че ветераны флота подчёркивают,

что воинская служба является кон�

ституционным долгом по защите

Отечества каждого юноши и дос�

тигается она чётким выполнением

требований общевоинских уставов

Вооружённых Сил РФ, высокой

воинской дисциплиной, ответ�

ственностью, флотской дружбой и

товариществом.

Неоднократно ветераны флота

встречались и с курсантами

ТОВВМУ имени С.О.Макарова.

Они делились с будущими офице�

рами своим бесценным опытом

службы, рассказывали о формах и

методах работы по сплочению во�

инских коллективов, о личной при�

мерности и ответственности в

службе, подчёркивая, что офицер

является гарантом законности,

правопорядка и воинской дисцип�

лины в своём подразделении, от

него зависит состояние дел в во�

инском коллективе.

Надо отметить, что воспитатель�

ная работа ветеранов флота с лич�

ным составом кораблей и частей

ТОФ ведётся постоянно и, безус�

ловно, приносит свои результаты.

Наталья  ПИСКУНОВА.

Лейтенанты, прибывшие в эки�
пажи перехватчиков МиГ�31
авиабазы группировки войск и
сил на северо�востоке России,
продолжают совершенствовать
свои лётные навыки под руковод�
ством опытных лётчиков.

Процесс освоения лётного мас�

терства происходит по испытанному

годами принципу перехода от про�

стых элементов к сложному пилоти�

рованию.

После отработки самостоятель�

ных полётов молодые офицеры при�

ступили к выполнению фигур пило�

тажа в облаках.

На следующем этапе им предсто�

ит выполнить полёты на сверхзвуко�

вых скоростях и в стратосфере.

По мнению командира истреби�

тельной эскадрильи подполковника
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Сергея Кодерле, возросшая за пос�

ледние годы интенсивность боевой

подготовки позволяет молодым пи�

лотам встать на крыло в кратчайшие

сроки.

Значительную роль в быстром и

успешном профессиональном ста�

новлении молодых офицеров игра�

ет и опыт наставничества, активно

применяемый в авиационной части,

высокое мастерство опытных лётчи�

ков является хорошим для них ори�

ентиром.

Более 100 молодых офицеров
� выпускников военных вузов
должны прибыть на Тихоокеанс�
кий флот в этом году. Сегодня
уже более 90 процентов лейте�
нантов распределено по соеди�
нениям и объединениям флота.
Остальные вольются в офицерс�
кий корпус до конца августа.

Вопросами приёма и размещения

выпускников военных вузов в

Приморье, Советской Гавани

и Камчатском крае занима�

ются специальные комиссии.

Командованием флота уже

подготовлен для молодых

офицеров резерв жилья, опе�

ративно решается вопрос по�

лучения льготных выплат и

компенсаций.

В скором времени состо�

ятся встречи командования
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флота с прибывшими офицерами,

на которых перед ними будут по�

ставлены задачи на ближайшую

перспективу, пройдут также специ�

альные сборы с целью адаптации

лейтенантов во флотских коллекти�

вах, скорейшего их становления в

должностях.

Пресс�служба  Восточного
военного  округа.

По плану боевой подготовки
береговых войск Тихоокеанско�
го флота проходит полевой вы�
ход десантно�штурмового (ми�
ротворческого) батальона от�
дельной бригады морской пехо�
ты ТОФ.

В учебном центре Бамбурово

морские пехотинцы на практике

осваивают навыки вождения бое�

вых машин по пересечённой мест�

ности, ведения боя в составе взво�

дов и проводят стрельбы по раз�

личным типам мишеней из авто�

мата и пулемёта, снайперской

винтовки, подствольного и ручно�

го противотанкового гранатомё�

тов, вооружения бронетранспор�

тёров.

Также с личным составом прово�

дятся практические занятия по ме�

дицинской подготовке, радиацион�
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ной, химической и биологической

защите.

В новом учебном периоде бое�

вая подготовка морских пехотинцев

организована по принципиально но�

вой системе, на которую береговые

войска флота перешли в декабре

прошлого года. Благодаря передо�

вой методике количество практичес�

ких занятий было увеличено в четы�

ре раза. Для того чтобы военнослу�

жащие уверенно чувствовали себя в

любой обстановке, половина учений

проходит ночью.

По завершении полевого выхода

батальон совершит марш в пункт по�

стоянной дислокации соединения с

отработкой вопросов боевого обес�

печения.

В заседании коллегии приняли уча�

стие первый заместитель главного

военного прокурора генерал�лейте�

нант юстиции А.Никулищин, руково�

дители правоохранительных и судеб�

ных органов � Управления ФСБ Рос�

сии по Тихоокеанскому флоту, Тихо�

океанского флотского военного суда

и военного следственного управления

Следственного комитета России по

Тихоокеанскому флоту.

Рассмотрев итоги деятельности в

первом полугодии 2014 года, участ�

ники коллегии отметили, что полно�

мочия военных прокуроров Тихооке�

анского флота активно использова�

лись в обеспечении законности и

правопорядка в поднадзорных войс�

ках и силах флота, воинских форми�

рованиях и органах, в том числе для

поддержания необходимого уровня

боевой готовности, исполнения зако�

нов при их материально�техническом

обеспечении и модернизации, рас�

ходовании государственных средств,

противодействия коррупции, безо�
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пасных условий военной службы, за�

щиты прав и социальных гарантий

военнослужащих, а также лиц, уво�

ленных с военной службы, членов их

семей и других граждан, координа�

ции деятельности правоохранитель�

ных органов по противодействию

преступности.

За шесть месяцев текущего года

по требованию военных прокуроров

устранено свыше 10 тыс. нарушений

закона, к различным видам ответ�

ственности привлечено более 500

должностных лиц. По протестам про�

куроров отменено свыше 220 неза�

конных правовых актов, в защиту ин�

тересов граждан, общества и государ�

ства военными прокурорами заявле�

но 400 исков. Средствами прокурорс�

кого надзора восстановлены права

3,8 тыс. лиц, возмещён ущерб госу�

дарству в размере более 100 млн руб�

лей.

Активно применялись уголовно�

правовые средства в борьбе с пре�

ступностью. На основании материа�

лов прокурорских проверок к уголов�

ной ответственности привлечено бо�

лее 130 лиц. Эффективно использо�

вали военные прокуроры свои полно�

мочия в уголовном и гражданском су�

допроизводстве.

Одновременно на коллегии рас�

смотрены проблемные вопросы, тре�

бующие активизации работы и повы�

шения её результативности, касаю�

щиеся роста преступлений против во�

енной службы, а также связанные с

незаконным оборотом оружия и бо�

еприпасов, наркотических средств и

психотропных веществ.

Выработаны меры по повышению

эффективности надзорных мероприя�

тий при исполнении законов об обеспе�

чении боевой готовности соединений и

воинских частей, лесопользовании, ох�

ране морских биологических ресурсов,

а также в социальной сфере.

Полковник  юстиции  С.СКРЕБЕЦ,
военный  прокурор

Тихоокеанского  флота.
Фото Владимира БОЧАРОВА.

За  сплочение  воинских  коллективов
и  уставной  порядок

Старший лейтенант Виктор ПОДКОЛЗИН служит команди�
ром роты соединения морской пехоты Тихоокеанского фло�
та. Офицер добился высоких показателей в боевой учёбе. Он
личным примером увлекает подчинённых к успешному ре�
шению учебно�боевых задач.

Фото Владимира БОЧАРОВА.
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� Чётче шаг! � даёт команду своим

подчинённым командир отделения

сержант Максим Назаров.

На центральном плацу училища �

строевые занятия. Новоиспечённых

курсантов учат тому, что необходи�

мо любому офицеру, � выправке и

умению чеканить шаг. Уроки дают�

ся трудно. Но учителя настойчивы,

ученики прилежны. Сам Максим � та�

кой же курсант, но на год старше и

опытнее. До поступления в ТОВВМУ

он уже отслужил год по призыву в

Вооружённых Силах в Комсомольс�

ке�на�Амуре. И теперь помогает

офицерам «ставить на крыло» со�

курсников.

Сержант Назаров и большинство

из его отделения выбрали будущей

специальностью эксплуатацию и об�

служивание вооружения морской

авиации ВМФ.

� Пойти учиться на офицера�ору�

жейника морской авиации посове�

товал мой дядя Алексей Анатолье�

вич, � рассказывает курсант Антон

Арсеев. � Дядя служил в ВВС, ну и

убедил…

По этой специальности будет

обучаться и курсант Эдуард Галя�

тин. Двое других собеседников �

курсанты Сергей Танчинец и Андрей

Нелюбин выбрали факультет с обу�

чением радиоэлектронике.

Наибольшая часть поступивших �

«хорошисты». Школьных баллов

ЕГЭ по федеральному минимуму

вполне хватило им для сдачи экза�

менов в ТОВВМУ. Но владивостокс�

кий военный вуз, естественно, выб�

рал лучших и наиболее подготов�

ленных. Поэтому из 426 человек, по�

давших заявления, больше полови�

ны конкурс не прошли. А части аби�

туриентов, сдавших экзамены, но не

попавших в лимит набора, было

В ТОВВМУ им. С.О.МакароваВ ТОВВМУ им. С.О.МакароваВ ТОВВМУ им. С.О.МакароваВ ТОВВМУ им. С.О.МакароваВ ТОВВМУ им. С.О.Макарова
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предложено обучение в других во�

енно�морских вузах страны, где

ощущался недобор.

В целом же, как сказал началь�

ник 1�го факультета капитан 1 ранга

Денис Анциферов, в училище при�

О Б О Р О Н К А

В экспериментальной лабора�
тории отдела производственного
обучения Центра судоремонта
«Дальзавод» начались работы по
внедрению технологий газотер�
мического напыления для ремон�
та деталей судового машиностро�
ения.

Первые шаги в этом направлении

дальзаводчане предпринимали ещё

в 80�х годах прошлого столетия. Ра�

ботниками 19�го цеха совместно с

инженерами отдела главного свар�

щика были внедрены первые совет�

ские установки для металлизации,

плазменного и газопламенного на�

пыления. Этими методами начали

восстанавливать посадочные места

подшипников, крышек электродви�

гателей, роторов, деталей судовых

дизелей.

В прошлом году предприятие за�

купило две установки EuTronic 4 не�

мецкой фирмы Castolin Eutectic.

Оборудование этой компании

пользуется хорошей репутацией во

всём мире: оно просто и надёжно в

эксплуатации. На текущий момент

силами энтузиастов лаборатории

подготовлен участок для напыления,

Внедряются современные технологии
подведена вентиляция, установлены

манипуляторы для вращения ремон�

тируемых деталей. Причём часть

оборудования лаборатории заводс�

кие рабочие разработали самостоя�

тельно.

Первый заказ, который уже по�

ступил специалистам лаборатории

(экспериментального участка),

связан с восстановлением путём

напыления стальных деталей энер�

гетической установки корабля. Это

цапфа насоса рулевого устрой�

ства.

� Сейчас получены первые экспе�

риментальные образцы. Создание

участка потребовало приобретения

современного сварочного аппарата,

но такие затраты несоизмеримы с

перспективами, которые даёт этот

способ восстановления деталей. По�

этому руководство будет поддержи�

вать работу исследователей. Кроме

того, эксперимент, по сути, является

первым шагом возрождения на

предприятии движения рационали�

заторов и изобретателей, � подчерк�

нул исполнительный директор ОАО

«Центр судоремонта «Дальзавод»

Игорь Евдокимов.

В ОАО «Центр судоремонта
«Дальзавод» (входит в структуру
ДЦСС) началась двухнедельная
производственная практика сту�
дентов Инженерной школы Даль�
невосточного федерального уни�
верситета.

� Наши практиканты отправились

в производственные цеха, где каж�

дой студенческой бригадой будет

руководить мастер конкретного уча�

стка, � рассказала начальник отдела

технического обучения ЦС «Дальза�

вод» Наталья Старкова. � Их знаком�

ство с историей и возможностями

центра началось с экскурсии по це�

хам и докам предприятия. Все ребя�

та, а это 23 человека, учатся по спе�

циальности «Кораблестроение, оке�

анотехника и системотехника

объектов морской инфраструкту�

ры».

Среди нынешних практикантов

отдельную группу представляют чет�

веро студентов, поступивших в

ДВФУ благодаря Дальневосточно�

му центру судостроения и судоре�

монта по программе подготовки кад�

ров для ВПК. С 2013 года организо�

вана целевая подготовка специали�

стов по государственной программе

подготовки кадров для предприятий

оборонно�промышленного комп�

лекса, которая, помимо закрепле�

ния специалистов за предприятием,

обеспечивает также высокий уро�

вень готовности выпускников к прак�

тической деятельности, формирова�

Студенческий десант
ние специализации в требуемых

предприятию областях. Общество

гарантирует студентам�целевикам

оказание мер социальной поддерж�

ки в период обучения (доплата к сти�

пендии), прохождение всех видов

практик на предприятии под руко�

водством профильных специалис�

тов�наставников, поддержку науч�

но�исследовательских инициатив

студентов и трудоустройство после

окончания обучения.
� Программа целевой подготовки

даёт не только возможность нала�
дить систему подготовки собствен�
ных молодых кадров, но и устано�
вить тесную связь с вузом и с помо�
щью студентов влиять на уровень
знаний и специализацию, необходи�
мую для квалифицированных судо�
ремонтников, � отметила Наталья
Старкова.

� Предприятие предоставляет сту�
дентам возможность после завер�
шения практики продолжить работу
до конца каникул уже на платной
основе, � пояснил исполнительный
директор Центра судоремонта
«Дальзавод» Игорь Евдокимов. �
Президентская программа набира�
ет обороты, и среди абитуриентов
этого года уже 20 студентов посту�
пили в университет по целевому на�
бору, и после окончания вуза мы
ждём их у себя на предприятии.

Анатолий  СЕРДЮК,
пресс�секретарь  Центра

судоремонта  «Дальзавод».

ПОПОЛНЕНИЕ В СТРОЮ КАТЕРОВ
Недавно на Тихоокеанском

флоте состоялся ритуал поднятия
флага на новом катере.

В торжественном мероприятии

приняли участие командующий При�

морским объединением разнород�

ных сил контр�адмирал Вадим Ку�

лить и его заместитель по работе с

личным составом капитан 1 ранга

Андрей Тимченко, глава городско�

го округа ЗАТО город Фокино

Сергей Терентьев, представители

городской Думы и городского сове�

та ветеранов, судостроители � пред�

ставители ОАО «Восточная верфь».

После того как командующий

Приморским объединением контр�

адмирал Вадим Кулить перед стро�

ем моряков вручил командиру кате�

ра старшему мичману Александру

Козину Андреевский флаг, кото�

рый, как и флаги расцвечивания, че�

рез несколько мгновений развер�

нулся под свежим бризом на флаг�

штоке, начался торжественный ми�

тинг.

Обращаясь к присутствующим,

командующий Приморским объеди�

нением сказал:

� Стало доброй традицией прово�

дить торжественные мероприятия

по включению кораблей в состав

Военно�Морского Флота. Только в

этом году мы принимаем уже вто�

рой корабль этого проекта. Кроме

того, недавно принят в состав ТОФ

большой гидрографический катер,

ожидается приём десантного кате�

ра. Они лучше и по автономности, и

по мореходности, и по техническим

средствам и вооружению.

Контр�адмирал В.Кулить поста�

вил задачи командиру катера в пол�

ном объёме освоить новую технику,

в установленные сроки отработать

курс боевой подготовки, чтобы

В Дальневосточном федераль�

ном университете прошёл форум

молодых лидеров стран Восточной

Азии (East Asian student leaders

forum, EASLF). В кампус на о. Рус�

ском съехались 70 студентов из

Китая, Тайваня, Гонконга, Малай�

зии, Монголии, Республики Корея,

России, Сингапура и Японии. Боль�

шинство участников представили

вузы, входящие в престижную Ас�

социацию университетов Азиатс�

ко�Тихоокеанского региона

(APRU). Организаторами EASLF�

2014 выступили объединённый со�

вет студентов ДВФУ и молодёж�

ная организация Северо�Восточ�

ной Азии «Студенческий «круглый

стол» (SRT) при поддержке депар�

тамента молодёжной политики

вуза.

Работа EASLF проходила по не�

скольким тематическим секциям,

посвящённым энергетическим ре�

сурсам, технологиям, образова�

нию и студенческому самоуправ�

лению. Дальневосточный феде�

ральный университет на форуме

представила делегация из 15 сту�

дентов � это активисты обществен�

ных организаций вуза, а также мо�

…ÓÏÈ˙ ˙ÓÔÓ˜‰ ÔÊ¯ÏÓË
ÁÚÏÍ˝ ÕÓÁÚÓ¸˝Óı œÙÊÊ

лодые исследователи, специали�

зирующиеся в различных областях

науки.

Важным вопросом, включён�

ным в повестку форума, явилось

создание Молодёжной ассоциа�

ции студенческих лидеров стран

Восточной Азии. С этой инициа�

тивой выступили студенты ДВФУ

во время I Молодёжного форума

APRU, который состоялся в кам�

пусе на о. Русском в 2013 году. В

рамках EASLF�2014 делегаты

предметно обсудили создание и

дальнейшую работу новой ассо�

циации, а также приняли дорож�

ную карту совместных мероприя�

тий на будущий год.

Напомним, Ассоциация универ�

ситетов Азиатско�Тихоокеанского

региона (Association of Pacific Rim

Universities � APRU) была основа�

на в 1997 году. Одним из её учре�

дителей стал Дальневосточный го�

сударственный университет (ныне

ДВФУ). Сегодня Ассоциация

объединяет 42 ведущих исследо�

вательских вуза стран АТР. ДВФУ

является единственным предста�

вителем России в APRU.

Пресс�служба  ДВФУ.
включить корабль в состав сил по�

стоянной готовности. Далее прозву�

чали напутственные слова почётных

гостей, экипажу были вручены по�

дарки.

По завершении торжественной

части участники мероприятия были

приглашены на корабль, где под ру�

ководством командира старшего

мичмана Александра Козина и чле�

нов экипажа � прошедших специаль�

ное обучение военнослужащих кон�

трактной службы познакомились с

боевым и техническим оснащением

катера, бытовыми условиями на

нём. А посмотреть было на что: бы�

строходный, манёвренный корабль

оснащён новейшим высокотехноло�

гичным оборудованием и вооруже�

нием с программным обеспечением,

выпущенным в 2013 году.

Валентина  ШАБАНСКАЯ.
Фото автора.

Российские компании, веду�
щие бизнес с Китаем, смогут по�
лучать юани для своей деятель�
ности в российских банках и не
платить комиссию за конверта�
цию.

Банк России и Народный банк

Китая согласовали проект согла�

шения о валютных свопах в нацио�

нальной валюте. Об этом сообща�

ет ИТАР�ТАСС со ссылкой на

пресс�службу Банка России. Это

означает, что российские банки

смогут получать ликвидность в

юанях от ЦБ и финансировать эти�

ми деньгами деятельность своих

клиентов, ведущих бизнес с Кита�

ем. Для бизнеса это означает эко�

номию на конвертации: сейчас

юани приходится покупать у тех же

банков.

Подготовка такого соглашения

говорит о том, что страны на уров�
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не правительства и ЦБ готовы уве�

личивать товарооборот между со�

бой, говорит руководитель трей�

динга на валютном рынке БКС

Александр Мюльбергер. По его

словам, юань не слишком ликвид�

ная валюта.

Главный эксперт Центра эконо�

мического прогнозирования Газп�

ромбанка Егор Сусин считает, что

свопы между Центробанками де�

лают доступнее в целом для бан�

ковской системы валюты обеих

стран. По словам Сусина, подоб�

ных соглашений с другими страна�

ми, которые являются крупными

торговыми партнёрами России

(США, страны ЕС), нет. Он замеча�

ет, что для Китая вообще харак�

терна такая практика � он уже зак�

лючил такие же соглашения с ЕЦБ

и Банком Англии.

«Военное обозрение».

Экипажи штурмовиков
Су�25СМ и транспортных верто�
лётов Ми�8АМТШ, представляю�
щих авиачасти Восточного воен�
ного округа, вылетели для учас�
тия в учении стран � членов
Шанхайской организации со�
трудничества «Мирная миссия�
2014».

Двенадцать экипажей самолё�

тов и вертолётов с военного аэро�

дрома Кневичи, расположенного

под Владивостоком, в два этапа

преодолели 1600 километров над

территорией России и Китая.

Лётчики эскадрилий провели

подготовку авиационной техники,

отработали лётные задачи, кото�
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рые им предстоит выполнить при

розыгрыше эпизодов учения.

В Китае самолёты и вертолёты

с авиабазы в Черниговке в соста�

ве многонациональных сил будут

решать огневые задачи, осуще�

ствлять десантирование военнос�

лужащих, вести воздушную раз�

ведку.

Учение «Мирная миссия�

2014» пройдёт в КНР с 24 по

29 августа на полигоне Чжужихэ

близ города Хух�Хото. В нём бу�

дут задействованы войсковые

подразделения и органы управ�

ления из пяти стран ШОС: Китая,

России, Казахстана, Таджикиста�

на и Киргизии.

Всего в учении примет участие

более 7 тыс. военнослужащих.

Пресс�служба  Восточного
военного  округа.

В Приморском объединенииВ Приморском объединенииВ Приморском объединенииВ Приморском объединенииВ Приморском объединении

Три гидрографических судна
Тихоокеанского флота должны
пройти ремонт и сервисное об�
служивание в 2014 году. Речь
идёт о судне МГС�211, а также ка�
терах БГК�187 и БГК�362.

Согласно информации, разме�

щённой Центром судоремонта

«Дальзавод» в конкурсной доку�

ментации на сайте госзакупок, на

ремонт трёх судов Тихоокеанского

флота отведено 100 дней с момента

подписания договора. В качестве

требования к исполнителю отмеча�

ется необходимость наличия в од�

ном из заливов, а именно � Стрелок,

Восток, Находка, находящихся в

Приморском крае, производствен�

ной базы, зданий, сооружений, до�

ков, плавучих кранов, портальных

кранов или доковых кранов в соб�

ственности либо аренде.

Гидрографическая служба Тихо�

океанского флота создана ещё в

Корабли наукиКорабли наукиКорабли наукиКорабли наукиКорабли науки

Гидрографическая служба: вчера, сегодня, завтра
позапрошлом веке, когда указом

императора Александра II от 31 ок�

тября 1856 года в штат управления

Сибирской флотилии введена гид�

рографическая часть. На неё воз�

ложено руководство маячной служ�

бой, лоцманской частью и обеспе�

чение безопасности плавания ко�

раблей флотилии. В связи с быст�

рым ростом значения Владивосто�

ка как порта и центра развивающе�

гося края с его выгодным геогра�

фическим положением в 1880 году

создаётся Отдельная съёмка Вос�

точного океана, задачей которой

являлось всестороннее гидрогра�

фическое изучение бухт, заливов и

якорных мест, наиболее часто по�

сещаемых судами.

В годы Русско�японской и Вели�

кой Отечественной войн гидрогра�

фы выполняли мероприятия по раз�

вёртыванию средств навигационно�

го обеспечения флота, координиро�

ванию постановки минных заграж�

дений на подходах к Владивостоку,

Петропавловску�Камчатскому и

другим городам. Была развёрнута

военно�лоцманская служба. Во вто�

рой половине XX века наряду с

обеспечением повседневной дея�

тельности флота и тралением опас�

ных от мин районов продолжены и

гидрографические исследования

морей, что было обусловлено по�

полнением флота исследовательс�

кими судами с большой автономно�

стью плавания.

Сегодня гидрографическая

служба ТОФ имеет в своём составе

более 40 судов и катеров различ�

ных классов и продолжает выпол�

нять огромный объём работ по ис�

следованию рельефа, грунта дна и

береговой полосы в дальневосточ�

ных морях.

По  материалам  сайта
flotprom.ru

шла хорошо подготовленная моло�

дёжь с желанием освоить военные

науки и пополнить офицерский кор�

пус России.

Владимир  БОЧАРОВ.
Фото автора.

события, факты, комментарии

В странах АТР:
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Благая  весть

Патриарх вслед за Президентом

возложил цветы к памятнику участни�

кам войны, за которой на многие годы

закрепился жупел «империалистичес�

кой», а сейчас происходит переос�

мысление её значения и роли в рус�

ской истории. В этом процессе пере�

оценки ценностей деятельное участие

принимает Русская Православная

Церковь.

«Сегодня траурный и одновре�

менно очень значительный и важный

день в нашей истории», � заявил на

церемонии Патриарх Кирилл. По

словам главы РПЦ, Первая мировая

война «была борьбой за Родину

нашу, за её независимость, за её су�

веренитет… борьбой за спасение

братского сербского народа, а зна�

ПАМЯТНИК  ГЕРОЯМ  ПЕРВОЙ  МИРОВОЙ
Патриарх Московский и всея Руси Кирилл принял участиеПатриарх Московский и всея Руси Кирилл принял участиеПатриарх Московский и всея Руси Кирилл принял участиеПатриарх Московский и всея Руси Кирилл принял участиеПатриарх Московский и всея Руси Кирилл принял участие

в торжественной церемонии открытия памятника героям Пер�в торжественной церемонии открытия памятника героям Пер�в торжественной церемонии открытия памятника героям Пер�в торжественной церемонии открытия памятника героям Пер�в торжественной церемонии открытия памятника героям Пер�
вой мировой войны на Поклонной горе в Москве. Церемо�вой мировой войны на Поклонной горе в Москве. Церемо�вой мировой войны на Поклонной горе в Москве. Церемо�вой мировой войны на Поклонной горе в Москве. Церемо�вой мировой войны на Поклонной горе в Москве. Церемо�
нию возглавил Президент России Владимир Путин.нию возглавил Президент России Владимир Путин.нию возглавил Президент России Владимир Путин.нию возглавил Президент России Владимир Путин.нию возглавил Президент России Владимир Путин.

чит � за сохранение православия».

Иначе говоря, священная война, а

вовсе не империалистическая, как

считали большевики.

 Обращает на себя внимание, что в

скульптурной композиции мемориала

на Поклонной горе группу уходящих

на фронт русских солдат благослов�

ляет с крестом в руках священник.

Кроме того, в окрестностях Санкт�

Петербурга, перед Екатерининским

дворцом в Царском Селе, запланиро�

вано открытие памятника полковому

капеллану. «Будет правильно в дни,

когда мы вспоминаем ту войну, поста�

вить памятник военному священнику,

который вдохновлял воинов на под�

виги», � заявил временно исполняю�

щий (на период выборов) обязаннос�

ти губернатора Петербурга Георгий

Полтавченко. Царскосельский памят�

ник изображает священника, благо�

словляющего скрещённые перед ним

винтовки.

В преддверии столетия августа

1914 года представители РПЦ доволь�

но смело и однозначно перекидыва�

ют логические мостики от уроков про�

шлого к злобе дня и даже к прогно�

зам на будущее. «Нынешняя ситуация

всё больше и больше напоминает си�

туацию, сложившуюся перед началом

Первой мировой», � заявил со стра�

ниц «Российской газеты» председа�

тель Отдела внешних церковных свя�

зей (ОВЦС) Московского Патриарха�

та митрополит Волоколамский Ила�

рион (Алфеев). И пояснил: «Програм�

мы новостей превратились в сводки с

фронта, каждый день мы слышим о

новых и новых жертвах» (имеются в

виду, очевидно, военные действия на

Донбассе, в ходе которых, по данным

ООН, к концу июля погибло более

тысячи человек.

В Русской Православной Цер�
кви создан всероссийский штаб
по оказанию помощи беженцам.
Штаб будет работать при Сино�
дальном отделе по благотвори�
тельности, сообщает пресс�служ�
ба отдела. Он займётся сбором и
обработкой просьб и предложе�
ний о помощи беженцам.

По благословению Святейшего

Патриарха Кирилла основной ак�

цент в работе штаба будет сделан на

оказании адресной помощи наибо�

лее уязвимым категориям беженцев:

многодетным, одиноким матерям с

детьми, инвалидам, тяжелобольным

и престарелым людям.

Штаб призван координировать

всю церковную помощь гражданам

Украины на территории России. В

Синодальный отдел по благотвори�

“ÚÍ¬ ÎÓ ÓˆÍÙÍ˝Ê√ ÎÓ˙ÓÛÊ ¬¯≈¯˝˚Í˙
тельности ежедневно поступают

просьбы от граждан Украины, часть

из них удалось удовлетворить.

Во многих регионах прихожане и

священники разместили граждан

Украины у себя дома. Церковь регу�

лярно оказывает гуманитарную, ду�

ховно�психологическую помощь бе�

женцам в приграничных палаточных

лагерях МЧС и в пунктах временно�

го размещения. К 4 августа на счёт

Синодального отдела по благотво�

рительности поступило 48 милли�

онов 268 тысяч рублей пожертвова�

ний.

Просьбы и предложения о помощи

можно отправлять на электронный ад�

рес штаба 5420000sinod@gmail.com.

В настоящее время особенно во�

стребованы предложения о разме�

щении и трудоустройстве беженцев.

Митрополит Владивостокский
и Приморский Вениамин возгла�
вил первую архиерейскую Боже�
ственную литургию во времен�
ном храме в честь иконы Божией
Матери Порт�Артурская, рядом с
будущим Морским собором.

По окончании литургии его высо�

копреосвященство совершил чин ос�

вящения крестов на купола времен�

ного храма и освящение земли под

строительство Морского собора.

Храм находится в Первомайском

районе Владивостока, рядом с теат�

ром оперы и балета (микрорайон

Чуркин, между ул. Фастовская, 14 �

Очаковская, 5).
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Настоятель храма � протоиерей

Алексий Сабанский.

Пожертвовать на строитель�
ство можно с помощью банковс�
кого перевода:

ОАО АКБ «Приморье» г. Влади�

востока.

Получатель: религиозная органи�

зация Православный приход храма в

честь Порт�Артурской иконы Пресвя�

той Богородицы г. Владивостока.

ИНН 2536235590, БИК 040507705,

к/с 30101810800000000795,

р/с 40703810700002879601,

КПП 253601001.

690091, г. Владивосток, ул. По�

логая, 65.

На флоте проходит месячник по
сплочению воинских коллективов
и предупреждению нарушений ус�
тавных правил взаимоотношений
между военнослужащими. Это уже
вошло в традицию.

Не остаются в стороне от важной

кампании и в ТОВВМУ имени С.О.Ма�

карова. Тут вниманием и заботой ок�

ружены новички. Они впервые на�

дели форму курсантов � макаровцев.

Теперь они стали в строй, в котором

свои особые законы. Дружба и спло�

чённость, чувство локтя � святые узы

воинского коллектива. Именно эти

высокие качества и воспитываются

сегодня в батальоне нового набора.

Свою лепту в становление нович�

ков вносит настоятель домового хра�

ма в честь святого апостола Андрея

Первозванного иерей Александр Жи�

лин. Нынче он как помощник началь�

ника ТОВВМУ по работе с верующи�

ми военнослужащими проводит заня�

тия с будущими воинами. Они съеха�

лись сюда с разных концов России. И

вот их нужно сплотить в единый боес�

пособный коллектив.

На воплощение благой цели и на�

правляет свой талант пастыря иерей

Александр. Готовит он молодых рат�

ников и к принятию военной присяги.

Да поможет ему в этом слово Божие.

В Находке состоялась торже�
ственная церемония спуска на
воду первого танкера «Сахалин»,
построенного на местном судо�
ремонтном заводе. В ней приня�
ли участие глава Приморья Вла�
димир Миклушевский, генераль�
ный директор предприятия НСРЗ
Андрей Чиж, глава администра�
ции Находкинского городского
округа Олег Колядин, глава горо�
да Находки Михаил Пилипенко,
представители судостроительной
отрасли. На торжества был при�
глашён митрополит Владивосток�
ский и Приморский Вениамин,
духовенство Находкинской епар�
хии, благочинный I округа Влади�
востокской епархии иерей Ди�
митрий Федорин.

Спуск судна � это одновременно

и один из самых ответственных мо�

ментов строительства, ведь корабе�

лам предстоит спустить со стапеля

на воду сооружение, имеющее иной

раз массу в несколько десятков ты�

сяч тонн и высотой с многоэтажный

дом. Причём сделать это необходи�

мо быстро, не нанеся вреда ни ко�

раблю, ни стапелю, ни людям. Этот

день судостроители считают своим

праздником, надолго сохраняя в па�

мяти дату спуска судна.

Митрополит Вениамин обратил�

ся к собравшимся с пастырским сло�

вом:
� Всё чаще и чаще стали обра�

щаться к Православной Церкви за

освящением судов. Спуск судна на

воду не менее радостное и торже�

ственное событие на верфи, чем

закладка. В этот день труд множе�

ства людей, детище их рук и ума на�

чинает собственную жизнь. С Божи�

ей помощью и под покровитель�

ством святителя Николая, молитвен�

ника «за всех, по водам путешеству�

ющих», корабль долго послужит на

благо нашей Родины.

Владыка напомнил, что без помо�

щи Божией и святых угодников, ко�

торые ныне на Небесах молитвенно

предстоят за нас, мы не сможем сде�

лать ничего: «Господь Иисус Хрис�

тос словом прекратил бурю на море.

Морские бури будут встречаться на

пути этого танкера, но важно по�

мнить, что бури могут бушевать не

только на море, но и в наших душах.

Через молитву к Богу мы получаем

помощь и заступление во всех бе�

дах. В Церкви всегда молятся о мо�

ряках: «Услыши ны, Боже Спасите�

лю наш, упование всех концев зем�

ли, и сущих в море далече, и милос�

тив, милостив буди, Владыко, о

rpecex наших, и помилуй ны: милос�

тив бо и человеколюбец Бог еси, и

Тебе славу возсылаем, Отцу, и Сыну,

и Святому Духу, ныне и присно, и во

веки веков».

Митрополит Вениамин благосло�

вил работников завода и танкер на

долгую службу и прочитал молитву

на освящение корабля. Владыка со�

вместно со священнослужителями

окропили корпус танкера святой во�

дой, произнося: «Благословляется

корабль сей окроплением воды сея

священныя, во имя Отца, и Сына, и

Святаго Духа, аминь».

По окончании торжественной це�

ремонии митрополит Вениамин ос�

мотрел работы по благоустройству

верхнего храма строящегося Казан�

ского кафедрального собора горо�

да Находки и пообщался с его свя�

щеннослужителями.

В рождестве девство сохранила еси, во успении мира
не оставила еси, Богородице: преставилася еси к
животу, Мати сущи Живота, и молитвами Твоими

избавляеши от смерти души наша.
Перевод

Ты, Богородица, в рождестве сохранила девство и в
успении (кончине) не оставила мира, преставилась к

жизни, Мать Жизни (Христа), и Твоими молитвами
избавляешь наши души от смерти.

 Это один из двунадесятых праз�

дников.

День её кончины был открыт Бо�

городице от Господа.

Уведомив всех домашних о Сво�

ём предстоящем исходе, Она пове�

лела украсить покой и ложе Своё,

воскурить фимиам, зажечь свечи и

приготовить всё необходимое для

погребения.

В то время, когда Матерь Божия

изъявляла Свои желания и утешала

предстоящих, все услышали шум и

увидели облака, окружившие дом.

На них апостолы из разных стран,

где они проповедовали Евангелие,

были перенесены чудесным обра�

зом в Иерусалим для воздания чес�

ти Богоматери при погребении.

«Они слетелись, � говорит святой

Иоанн Дамаскин, � подобно облакам

и орлам, чтобы послужить Матери

Божией».

Согласно воле Пресвятой Бого�

родицы тело Её было погребено

близ Иерусалима, в Гефсимании,

рядом с гробами её родителей.

На третий день, когда не поспев�

ший на похороны апостол Фома

пришёл ко гробу и попросил от�

крыть его, чтобы попрощаться с Бо�

городицей, оказалось, что тела Её

уже там нет. Оно было взято на

небо.

Кончину Божией Матери Церковь

называет успением, а не смертью.

Она лишь уснула, чтобы пробудить�

ся для жизни блаженной.

В праздник Успения Церковь

прославляет Богоматерь, которая,

приняв под Своё Покровительство
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род человеческий, ходатайствует за

нас перед Самим Богом. Вместе с

тем Успение Богородицы учит, что

смерть есть не уничтожение нашего

бытия, а только переход от земной

жизни к небесной, от тления и раз�

рушения � к вечному бессмертию.

Погребальная пещера Пресвятой

Девы составляет предмет благого�

вейного поклонения всех чад хрис�

тианской Церкви. Эта пещера суще�

ствует и доныне, когда уже многие

великие и славные города пали, на�

роды изменились и многие племена

совсем исчезли с лица земли.

Пещера находится во владении

греков и армян. Священное ложе

служит престолом, на котором со�

вершается Божественная литургия,

а жертвенник прислонён к наружной

стене гробового вертепа возле вхо�

да. Подземная галерея продолжает�

ся далее за гробовой вертеп. На её

оконечности есть ещё престол, при�

надлежащий грекам.

Неподалёку от пещеры Богома�

тери воздвигнута и в 1888 году освя�

щена прекрасная церковь во имя

святой и равноапостольной Марии

Магдалины. Она сооружена на сред�

ства царского дома в память импе�

ратрицы Марии Александровны,

всю жизнь желавшей поклониться

гробу Божией Матери.

На Успеньев день наши предки

освящали в церкви свежевыпечен�

ный хлеб из новой муки. Им разгов�

лялись по возвращении из храма.

Все крошки и оставшиеся кусочки

от каравая сохранялись и использо�

вались для лечения больных.

Добровольцы Покровского хра�
ма Уссурийска организовали пра�
вославный детский лагерь в райо�
не Кугуковского водохранилища.
Июльская смена, участниками ко�
торой стали 13 человек, продли�
лась десять дней; руководила сме�
ной директор воскресной школы
Покровского прихода Наталья
Карпенко. На отдыхе ребят регу�
лярно навещали священнослужи�
тели. В распорядке дня, сообщает
сайт II благочиния, были традици�
онные утренние и вечерние собор�
ные молитвы.

Подобные летние лагеря отдыха

в этом благочинии проходят уже тре�

тий год подряд, отмечает помощник

благочинного II округа Елена Порва:

� В этом году в лагере отдыха с

ребятами также проводили уроки по

Закону Божию, музыкальные заня�

тия. Читались жития святых. Немало

было и спортивных состязаний.

Дети, конечно, с удовольствием ку�

пались, отдыхали. А уезжая, благо�

дарили за организацию лагеря на�

шего благочинного протоиерея Сер�

гея Якутова. Родители ребят также

благодарили всех священнослужи�

телей храма Покрова Пресвятой Бо�

городицы, которые навещали детей,

духовно окормляли, поддерживали.

А вот сёстры милосердия IV бла�

гочиния пригласили в Никольский

храм города Уссурийска детей с ог�

раниченными возможностями, про�

живающих в Уссурийском реабили�

тационном центре. На территорию

Никольского прихода, сообщает

сайт IV благочиния, ребят доставил

специальный автобус.

Об истории и святынях храма

юным гостям рассказал благочин�

ный IV округа епархии, настоятель

Никольского храма иеромонах На�

фанаил (Алтухов). В завершение

встречи ребятам для молитвенной

комнаты реабилитационного центра

подарили две ростовые иконы, на

которых изображены лики таких

почитаемых и любимых святых, как

блаженная Матрона Московская и

блаженная Ксения Петербургская.

’¯ÚÁˆÊı ÓÚ˜‰
ÎÓ Á¯˝Ò√ ÎÏÍËÓÁÔÍËÊ˛

Во трёх Спасах август красен
14 августа начался Успенский пост в честь Пресвятой Богородицы.

По продолжительности он самый короткий из многодневных, длится
всего две недели. Зато по строгости приближается к Великому посту.

В этот день для укрепления верующих в посте вместе с освящением воды

совершается и освящение мёда, благословляется вкушение его нового сбо�

ра. Поэтому праздник называется Медовым Спасом.

В народе издавна Спасами именуются три православных праздника, свя�

занных с Христом.

Поясним: Спас (сокращённое от Спаситель) � имя Иисуса Христа.

Первый Спас � Происхождение (изнесение) честных древ Животворяще�

го Креста Господня (14 августа) � Медовый Спас.

Второй � Преображение Господня (19 августа) � Яблочный Спас.

Третий � Перенесение из Едессы в Константинополь Нерукотворного Об�

раза Господа Иисуса Христа � Ореховый, или Хлебный Спас.

Этот праздник называется ещё и Спасом на полотне.

АкцияАкцияАкцияАкцияАкция

Освящение  танкера  «Сахалин»
БлагословениеБлагословениеБлагословениеБлагословениеБлагословение

 Слово  пастыря Слово  пастыря



Œ·—›’À◊›‘÷ -

  flÊ˝ÊÁÚ¯ÏÁÚËÓ Ó¬ÓÏÓ˝˜

—ÓÁÁÊıÁˆÓı …¯¯ÏÍ˚ÊÊ.

”◊Õ›◊Ã◊Õ›‚‚‹⁄ —›’œ¤◊”— -

».fl.◊—œ¤œ‘”

fiÍÙ¯ÚÍ  ÙÍÏ¯˘ÊÁÚÏÊÏÓËÍ˝Í  flÊ˝ÊÁÚ¯ÏÁÚËÓ˙  Î¯¸ÍÚÊ  Ê  Ê˝ÂÓÏ˙Í˚ÊÊ  —….
—¯˘ÊÁÚÏÍ˚ÊÓ˝˝˜ı  N∫01968.

œÏ¯Á Ï¯Íˆ˚ÊÊ: 690090, ˘. ÕÔÍÊËÓÁÚÓˆ-90, –ÓÁÒ¯ÚÁˆÍ˛, 22.
E-mail: bv.tof@mail.ru

—¯Íˆ˚Ê˛ ÏÈˆÓÎÊÁÊ ˝¯ Ï¯˚¯˝ÙÊÏÈ¯Ú Ê ˝¯ ËÓÙËÏÍÛÍ¯Ú, Ë Î¯Ï¯ÎÊÁˆÈ Á ÍËÚÓ-
ÏÍ˙Ê ÎÊÁ¯˙ ˝¯ ËÁÚÈÎÍ¯Ú Ê ˝¯ Î¯Ï¯Á˜ÔÍ¯Ú ÎÊÁÒ˙Í ÍÏ¯ÁÍÚÍ˙, Ë ¸Ò√ ˆÓ˙Î¯Ú¯˝-
˚Ê√ Ë‰ÓÊÚ Ê‰ ÏÍÁÁ˙ÓÚÏ¯˝Ê¯. ”ÚË¯ÚÁÚË¯˝˝ÓÁÚÒ ÙÍ ÓÁÚÓË¯Ï˝ÓÁÚÒ ÊÙÔÓ≈¯˝˝˜‰
ÂÍˆÚÓË Ê ÎÏÍËÊÔÒ˝ÓÁÚÒ ˚ÊÚÍÚ ˝¯ÁÈÚ ÍËÚÓÏ˜ ÎÈ¬ÔÊˆÍ˚Êı.

fiÍÙ¯ÚÍ ÏÍÁÎÏÓÁÚÏÍ˝˛¯ÚÁ˛ Ë –ÏÊ˙ÓÏÁˆÓ˙, ¤Í˙¸ÍÚÁˆÓ˙, ˇÍ¬ÍÏÓËÁˆÓ˙ ˆÏÍ˛‰, ÃÍ‰ÍÔÊ˝ÁˆÓı Ó¬ÔÍÁÚÊ.

◊›‘›…”‚‹:

’¯≈ÈÏ˝˜ı ÎÓ Ï¯Íˆ˚ÊÊ - (423) 241-42-00.
”Ú¯Ô ¬Ó¯ËÓı ÎÓ˘ÓÚÓËˆÊ Ê ÁÔÈ≈¬˜ ÂÔÓÚÍ - 221-66-46.
”Ú¯Ô Ó¬Û¯ÁÚË¯˝˝Ó-ÎÓÔÊÚÊ¸¯ÁˆÓı Ê˝ÂÓÏ˙Í˚ÊÊ, ÁÓ˚ÊÍÔÒ˝˜‰ ÎÏÓ¬Ô¯˙
Ê ÊÁÚÓÏÊÊ ÂÔÓÚÍ - 221-69-12.
ÃÓ¬ÁÚË¯˝˝˜ı ˆÓÏÏ¯ÁÎÓ˝¯˝Ú Ë ˘. …ÓˆÊ˝Ó - 8-914-732-68-99.

”ÚÎ¯¸ÍÚÍ˝Ó Ë ”œ” ´¤ÏÍÁ˝Í˛ ÙË¯ÙÍª,
123007, ˘. flÓÁˆËÍ, ˇÓÏÓÌ¯ËÁˆÓ¯ ÌÓÁÁ¯, 38.

◊¯Ô.: (495)941-28-62, (495)941-34-72,
(495)941-31-62, http://www.redstarph.ru

E-mail: kr_zvezda@mail.ru
◊ÊÏÍ≈ - 4960 ùˆÙ. ÃËÓ¬Ó˝Í˛ ˚¯˝Í

ŸÍˆÍÙ N∫_________

ÕÏ¯˙˛  ÎÓÎÊÁÍ˝Ê˛  Ë  Î¯¸ÍÚÒ:
ÎÓ ˘ÏÍÂÊˆÈ - 13.00, ÂÍˆÚÊ¸¯ÁˆÊ - 13.00

´ΔÓ¯ËÍ˛ ËÍ‰ÚÍª N∫30(19503) 23 ÍË˘ÈÁÚÍ 2014 ˘.  4-˛ ÁÚÏ.’¯≈ÈÏ˝˜ı Ï¯ÍˆÚÓÏ fl.›˘ÓÏÓË.

flÍˆ¯Ú ‚.ƒÈÏÓË.

Õ˜ÎÈÁˆÍ√ÛÊı ‘.Δ¯ÙÏÈ¸ˆÓ.

Õ«ÏÁÚˆÍ À.–Ï¯Á˝˛ˆÓËÍ.

¤ÓÏÏ¯ˆÚÓÏ˜ ‘.‘¯˙Í˝, —.’ÓÔ˘Ó˝ÓËÁˆÍ˛.

ГАЗЕТА  КРАСНОЗНАМЁННОГО  ТИХООКЕАНСКОГО  ФЛОТА  РОССИИ
 ÀŸ’œ◊›‘÷ -

”œ” ´ÀÙÍÚ¯ÔÒÁˆÊı ’Ó˙

´¤ÏÍÁ˝Í˛ ÙË¯ÙÍª.

НОВОСТИ  КУЛЬТУРЫ

Торжественное открытие но�
вого современного кинотеатра в
Арсеньеве пройдёт в фестиваль�
ные дни «Меридианов Тихого» с
участием звёзд кино.

Об этом сегодня рассказал гене�
ральный директор XII Международ�
ного кинофестиваля стран АТР
Ефим Звеняцкий.

По его словам, в честь открытия
кинотеатра будет организована своя
красная дорожка, по которой прой�
дут известные российские артисты.

Напомним, реконструкция кино�
театра «Космос» началась в про�
шлом году. Теперь вместо одного в
кинотеатре появятся два современ�
ных кинозала на 220 и 120 мест, 3D�
аппаратура.

Также было отмечено, что в этом
году будет увеличено количество
маршрутов кинотуров. Российские
артисты, в числе которых Александр
Носик, Михаил Полицеймако, Вла�
димир Долинский, Даниил Спива�
ковский, Татьяна Абрамова и мно�
гие другие, посетят районы Примо�
рья с 1 по 20 сентября.

По красной дорожке * в «Космос»

На кинофестивале «Меридианы
Тихого» будет показано 165 филь�
мов из 39 стран.

Президентом кинофестиваля
станет известный российский ре�
жиссёр Владимир Меньшов, кото�
рый официально подтвердил своё
участие.

Напомним, XII Международный
кинофестиваль стран АТР в этом
году пройдёт в Приморье с 13 по
19 сентября. Открытие кинофести�
валя в этом году состоится в При�

морском театре оперы и балета.

Александра  КРЕСТИНИНА.

Известная российская вио�
лончелистка Елизавета Сущенко
впервые выступит в Приморье. Её
выступления пройдут в рамках II
музыкального фестиваля «При�
морский ключ».

По информации департамента
культуры Приморского края, кон�
церты с участием гостьи фестиваля
запланированы на 8 сентября в
Спасске�Дальнем, 10 сентября в
Славянке и 11 сентября во Владиво�
стоке.

По словам исполнительницы, она
много слышала о Приморском теат�
ре оперы и балета и с удовольстви�
ем приняла предложение сыграть
несколько концертов с симфоничес�
ким оркестром театра.

«Я очень рада приехать в Примо�
рье с интересной программой, ни�
когда раньше не играла здесь.
Очень интересно посмотреть новый
театр, о котором много слышала, и,
конечно же, сыграть с Антоном Луб�
ченко. Мы давно планировали со�
вместный концерт, и вот появилась
такая замечательная возможность»,
� рассказала Елизавета Сущенко.

Изюминка
«Приморского ключа»

Напомним, фестиваль «Примор�
ский ключ» проходит в этом году со
2 по 13 сентября в рамках Года куль�
туры в России и при поддержке гла�
вы Приморского края Владимира
Миклушевского.

Подробную информацию о кон�
цертах можно узнать по телефону
200�15�15 или на официальном сайте

Приморского театра оперы и балета.

Пресс�служба
Приморского  театра

оперы  и  балета.
СПРАВКА
Елизавета Сущенко родилась в 1985 году. В 1998 году состоялось её

первое турне по Японии, включающее в себя как концерты с оркест�
ром, так и сольные выступления.

Аналогичные турне состоялись в 2000, 2002, 2007 годах с большим
количеством концертов и сольных выступлений в различных городах
Японии. В возрасте 13 лет Елизавета записала свой первый CD.

В 2003 году с отличием окончила МССМШ имени Гнесиных, в 2007�м �
МГК имени П.И.Чайковского. В 2010 году окончила аспирантуру Венско�
го университета (Universitat fur Musik und darstellende Kunst).

В июне 2010 года поступила в РАМ имени Гнесиных на факультет
оперно�симфонического дирижирования. Лауреат международных кон�
курсов, преподаватель Московского государственного университета
культуры и искусств.

Гуманитарную  помощь
доставили  в  кампус  ДВФУ

Спасатели совместно с предста�

вителями общественной благотво�

рительной организации «Российс�

кий Красный Крест» доставили гу�

манитарную помощь со склада При�

морского центра социального об�

служивания населения.

По словам председателя При�

морского краевого отделения об�

щероссийской организации «Рос�

сийский Красный Крест» Надежды

БлаготворительностьБлаготворительностьБлаготворительностьБлаготворительностьБлаготворительность

Ильиной, акция по поддержке и ока�

занию помощи гражданам Украины,

проходящая по всей России, добра�

лась и до Приморского края. Сбор

ведётся в сотрудничестве с Главным

управлением МЧС по краю и депар�

таментом социальной защиты насе�

ления Приморья.

«Уже второй месяц мы ведём ра�

боту с учреждениями и организаци�

ями, собираем товары первой необ�

ходимости, средства гигиены, одеж�

ду, обувь. Все желающие могут при�

нять участие в организации и прове�

дении данной акции», � отметила На�

дежда Ильина.

Замначальника ГУ МЧС России

по Приморскому краю по гражданс�

кой защите полковник Станислав

Парфёнов подчеркнул, что все со�

бранные вещи будут переданы лю�

дям, которые оказались в трудной

жизненной ситуации.

После разгрузки на складе спе�

циалисты доставили первую часть

гуманитарной помощи и распреде�

лили её между временными пересе�

ленцами с Украины в пункте времен�

ного размещения (ПВР) на острове

Русском.

Напомним, ПВР для украинцев

заработал в кампусе в августе. Укра�

инцы начали прибывать в Приморье

гораздо раньше открытия пункта � во

время семинара в миграционном

центре в середине июля они откро�

венно рассказали нашим коллегам

об ужасах гражданской войны.

В кампус ДВФВ кампус ДВФВ кампус ДВФВ кампус ДВФВ кампус ДВФУ на острове Русском доставили околоУ на острове Русском доставили околоУ на острове Русском доставили околоУ на острове Русском доставили околоУ на острове Русском доставили около
10 тонн бытовой химии для вынужденных переселенцев с10 тонн бытовой химии для вынужденных переселенцев с10 тонн бытовой химии для вынужденных переселенцев с10 тонн бытовой химии для вынужденных переселенцев с10 тонн бытовой химии для вынужденных переселенцев с
УУУУУкраины. В состав гуманитарного груза вошли шампуни, кон�краины. В состав гуманитарного груза вошли шампуни, кон�краины. В состав гуманитарного груза вошли шампуни, кон�краины. В состав гуманитарного груза вошли шампуни, кон�краины. В состав гуманитарного груза вошли шампуни, кон�
диционеры, дезодоранты, бритвенные принадлежности идиционеры, дезодоранты, бритвенные принадлежности идиционеры, дезодоранты, бритвенные принадлежности идиционеры, дезодоранты, бритвенные принадлежности идиционеры, дезодоранты, бритвенные принадлежности и
косметические кремы.косметические кремы.косметические кремы.косметические кремы.косметические кремы.

Делегация школьников из
Приморья приняла участие в
Международном молодёж�
ном экологическом симпози�
уме стран Северо�Восточной
Азии, прошедшем в городе
Паньцзинь провинции Ляо�
нин (КНР).

В делегацию вошли восемь

школьников и четыре педагога

из разных уголков края: Надеж�

динского, Хасанского, Красно�

армейского, Чугуевского, Ми�

хайловского районов, Находки,

Арсеньева и ЗАТО г. Фокино.

Докладчиком от Приморско�

го края на симпозиуме стала

учащаяся средней школы №1

села Вольно�Надеждинское

Кристина Осипенко. Она прочла

доклад о водно�болотных уго�

дьях Надеждинского района.

Симпозиум юных экологов
Этот симпозиум ежегодно

проводится в разных странах в

рамках деятельности подкомис�

сии по экологии Ассоциации ре�

гиональных администраций

стран Северо�Восточной Азии.

В мероприятии приняли учас�

тие учащиеся из России, Япо�

нии, Республики Корея, Монго�

лии и Китая.

Основная цель симпозиума �

предоставить молодёжи регио�

на Северо�Восточной Азии воз�

можность обменяться собствен�

ным опытом решения экологи�

ческих проблем, приобрести но�

вые знания по охране окружаю�

щей среды, а также расширить

международные экологические

связи между школьниками.

Евгения ВАРАКИНА.

ПРИРОДА  И  МЫ

Памятник Иосифу Сталину хо�
тят воздвигнуть ветераны и дети
войны Приморья. Их инициативу
поддержали приморские комму�
нисты. Планируется, что мону�
мент установят в парке Победы
возле Дома молодёжи. Об этом
РИА PrimaMedia рассказал 1�й
секретарь крайкома КПРФ, депу�
тат Законодательного собрания
края Владимир Гришуков.

Ветераны и члены организации
«Дети войны» создавать и устанав�
ливать памятник планируют на по�
жертвования единомышленников.
Для того чтобы определить место,
где будет находиться монумент, ак�
тивисты обратились к депутатам
Приморского краевого отделения
КПРФ, которые и обещали помочь.

� Мы обратились с запросом в

Генералиссимусу Победы
мэрию Владивостока на выделение
земельного участка под памятник
Иосифу Сталину. Решение о направ�
лении просьбы мы принимали, опи�
раясь на мнение ветеранов � это ре�
шение тех, кто воевал. Победу в Ве�
ликой Отечественной войне без Ста�
лина сложно себе представить. Мы
считаем, что в 70�летие Победы по�
явление памятника во Владивосто�
ке будет закономерным, � рассказал
Владимир Гришуков.

Место для монумента коммунис�
ты уже определили. Планируют, что
это будет парк Победы возле Дома
молодёжи.

В городской администрации этот
вопрос уже обсуждают. Если место
всё�таки решат выделить, то к буду�
щему маю здесь установят памятник
Сталину в полный рост.

В дни летних каникул в «Фети�
сов�Арене» продолжаются сво�
бодные катания для школьников
со всего края.

С мая по июль в свободном ката�

нии уже приняли участие более 200

воспитанников детского дома Воль�

но�Надеждинского, коррекционной

школы�интерната для детей�сирот

из Артёма, детского дома из Раз�

дольного, социально�реабилитаци�

онного центра для несовершенно�

летних «Парус надежды» из Влади�

востока.

А с 8 августа стартовала третья

смена спортивного лагеря СК «По�

люс». Сразу 120 детей, занимаю�

щихся шорт�треком, фигурным ка�

танием и хоккеем, проводят здесь

полноценные двухразовые трени�

ровки в течение 21 дня.

По словам Ларисы Шамсутдино�

вой, воспитателя социально�реаби�

литационного центра для несовер�

шеннолетних «Парус надежды», для

ребят катание в «Фетисов�Арене» �

настоящий праздник.

«Только некоторые из этих ребят

«Полюс» зовёт на лёд
здесь, на арене, во второй раз, боль�

шинство впервые. Разговоров и рас�

спросов на тему, куда мы идём и что

это такое, было много. Нынешняя

смена в нашем центре � оздорови�

тельная. К нам приехали мальчишки

и девчонки со всего края, и многие

из них даже не подозревали о том,

что есть такой КСК «Фетисов�Аре�

на», � рассказала она.

Геннадий Фефилов, воспитанник

коррекционной школы�интерната

для детей�сирот из Артёма, приехал

сюда впервые.

«На этой прекрасной арене я в

первый раз. Слышал о ней от своих

друзей, которые здесь уже побыва�

ли, и тоже приехал. Здесь хорошо,

интересно, весело. Я бы точно не от�

казался вновь сюда приехать», � по�

делился Геннадий.

Напомним, большой социальный

проект КСК «Фетисов�Арена» � это

бесплатный летний отдых для соци�

ально незащищённых детей и детей�

сирот из детских домов, приёмных

семей, домов�интернатов.

Ольга  ПОПОВА.

Добавим, что по решению прави�

тельства Приморье сможет принять

не более 2835 беженцев с Украины

� соответствующий указ подписал

Дмитрий Медведев.

Главное управление МЧС России
по Приморскому краю.

СпортСпортСпортСпортСпорт

Павел родился и вырос в Примо�

рье. С детства занимался плавани�

ем, а потом, как многие, попал в

морское многоборье. Цели добить�

ся спортивных высот в каком�либо

виде никогда перед собой не ставил,

поэтому параллельно играл в волей�

бол и баскетбол, занимался попу�

лярными единоборствами. В общем,

поддерживал свою физическую

форму, стал крепким и выносливым.

Именно поэтому выбрал соответ�

ствующую специальность в области

физкультуры и спорта, которую по�

лучил в Морском государственном

университете имени Г.И. Невельско�

го.

Когда П.Белебезьева призвали

на службу в мотострелковую брига�

ду, начфиз части сразу

заметил его спортивную

выправку и предложил

должность инструктора

по физподготовке.

Позже Павел заклю�

чил контракт, и у него по�

явилась возможность за�

нять подобную долж�

ность на Тихоокеанском

флоте.

Сегодня он по�пре�

жнему следит за своей

физической формой. Но

теперь в его обязанности

входит разработка инди�

видуальных программ уп�

ражнений и проведение

занятий.

Порой ему приходится

сталкиваться с трудно�

стями.

ТРИЖДЫ  ЧЕМПИОН
Инструктор по физподготовке старшина 1 статьи контрак�Инструктор по физподготовке старшина 1 статьи контрак�Инструктор по физподготовке старшина 1 статьи контрак�Инструктор по физподготовке старшина 1 статьи контрак�Инструктор по физподготовке старшина 1 статьи контрак�

тной службы Павел Белебезьев за три года службы на флотетной службы Павел Белебезьев за три года службы на флотетной службы Павел Белебезьев за три года службы на флотетной службы Павел Белебезьев за три года службы на флотетной службы Павел Белебезьев за три года службы на флоте
трижды завоёвывал чемпионские титулы на состязаниях Воо�трижды завоёвывал чемпионские титулы на состязаниях Воо�трижды завоёвывал чемпионские титулы на состязаниях Воо�трижды завоёвывал чемпионские титулы на состязаниях Воо�трижды завоёвывал чемпионские титулы на состязаниях Воо�
ружённых Сил в составе сборной Тружённых Сил в составе сборной Тружённых Сил в составе сборной Тружённых Сил в составе сборной Тружённых Сил в составе сборной Тихоокеанского флота поихоокеанского флота поихоокеанского флота поихоокеанского флота поихоокеанского флота по
гребле.гребле.гребле.гребле.гребле.

«Некоторые призывники физи�

чески слабые, но, что удивительно,

не все из них желают стать сильнее,

� говорит старшина 1 статьи кон�

трактной службы П.Белебезьев. � В

основном регулярно тренируются

те, кто на «гражданке» занимался

спортом, у них это уже вошло в при�

вычку. Некоторых приходится зас�

тавлять делать элементарные уп�

ражнения, и через год службы за�

метны результаты, но, к сожалению,

они не такие высокие, каких можно

было бы достичь, если бы человек

тренировался с желанием».

Средств к мотивации и влияния

на таких товарищей по службе у

Павла немного, есть лишь един�

ственный � своим примером доказы�

вать, что ежедневные тренировки

необходимы. Его увлечённость

спортом даёт положительные ре�

зультаты и заражает других.

Три года назад, когда он заклю�

чил контракт и оказался в Приморс�

ком объединении разнородных сил,

узнал, что здесь есть сильная коман�

да по гребле. Кстати, попасть в ко�

манду во главе с капитаном 3 ранга

Артёмом Карзовым желают многие,

и это так же престижно, как и нелег�

ко.  Действительно, отбор кандида�

тов весьма серьёзный. Так вот Пав�

лу в своё время удалось доказать,

что он достоин стать частью этой

слаженной команды.

Кроме того, в соединении попу�

ляризируется такая военно�при�

кладная дисциплина, как гиревой

спорт. Здесь очень много сильных

атлетов. Теперь и Павел увлёкся

этим видом спорта. Но признаётся,

что душу отводит, когда ходит под

парусом: «С детства занимался мор�

ским многоборьем. Правда, тогда

многого не понимал и не испытывал

такого удовольствия, как сейчас.

Сложно и интересно постигать ис�

кусство управления ветром в пару�

сах».

Старшина 1 статьи контрактной

службы Павел Белебезьев из тех,

кто не боится трудностей, а с чес�

тью их преодолевает. Поэтому мож�

но не сомневаться, что вскоре его

имя будет значиться в очередном

наградном списке за высокие

спортивные достижения.

Светлана  ПОГРЕБНАЯ.

Фото Владислава ДУБИНЫ

и автора.

Море  экстрима
и  высокая  волна

Неделя спортивных состязаний про�

шла на высокой волне как в прямом,

так и в переносном смыслах. Не обо�

шлось без травм участников и поломок

техники во время нелёгкой борьбы на

аквабайках. Дополнительным испыта�

нием стали погодные условия. Однако

это не помешало приморским спорт�

сменам занять все призовые места гон�

ки «Русский Гран�при�2014».

Главные награды «Лета на Рус�

ском�2014» завоевали спортсмены из

Приморья Юрий Рябко, Денис Бели�

ков и Евгений Холоден. Главный приз

победителю многодневной гонки на

аквабайках вручил глава региона Вла�

димир Миклушевский.

Глава Приморья поблагодарил

Фестиваль «Лето на Русском62014», завершившийся
во Владивостоке, стал самым ярким праздником уходящего сезона

спортсменов за выносливость и за то,

что они выдержали все прелести гонки

в прямом и переносном смыслах.

� Приветствую мужественных лю�

дей и выражаю им своё уважение.

Гран�при мы проводим второй год, в

этот раз были нелёгкие условия, вы�

сокая волна, но ребята справились.

Спасибо всем российским спортсме�

нам, а также участникам из других

стран, � поздравил спортсменов Вла�

димир Миклушевский.

Как отметил директор гонки «Рус�

ский Гран�при�2014» Петер де Смет, в

мире больше нет соревнований, по�

добных тем, что проводят в Приморс�

ком крае.

  PrimaMediа.


